

## Julien Bonvin roi suisse du 400 mètres haies ; belles performances des autres Valaisans



**Didier Morard**  
Journaliste



📅 26.06.2022 - 14h25 🕒 26.06.2022 - 14h26

### Les Valaisans, engagés aux Championnats de Suisse d'athlétisme à Zurich ce week-end, ont brillé.

Le Valaisan Julien Bonvin est incontestablement le numéro un suisse sur 400 mètres haies. Le Sierrois s'est imposé samedi à l'occasion de la deuxième journée des Championnats de Suisse d'athlétisme à Zurich. Il a enlevé le titre en 49 secondes et 73 centièmes.

Autres performances valaisannes de choix à Zurich : le troisième titre national au javelot pour Laurent Carron, la médaille d'argent pour Lore Hoffmann sur 1500 mètres et l'argent aussi pour Jephthé Vogel au lancer du poids.

DM/ATS

partager

#### Thèmes liés à l'article

Athlétisme

Julien Bonvin

Lore Hoffmann

Zurich

#### Catégories

Valais

Sport